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275/J Anfrage 

der Abgeordneten M eiß 1, Drovan Ton gel und Genossen 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft, 

betreffend Preisverfall auf dem Weinsektor. 

Die besorgniserregende Entwicklung des -Absatzes von -Wein in 

unseren Produzentengebieten und der damit verbundenePreisverfall 

sollen ihre Ursache in überhöhten Einfuhren haben. So sollen im Monat 

Jänner und Februar grössere Mengen von Importwein freigegeben worden 

seino 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft die 

Anfrage: 

10 Ist es richtig, dass in den letzten Monaten grössere Einfuhrfreiga

ben für Wein erfolgten, und wenn ja, wie hoch waren diese? 

20 Was wurde von Ihrem Ministerium gegen den eingetretenen Preis

verfall von rund 8 S im Vorjahr auf 6,BO S bis 6,70 S pro Liter zum 

jetzigen Zeitpunkt unternommen? 

3. Wie hoch werden die noch lagernden Mengen Wein aus der Ernte 

1966 eingeschätzt, und welche Massnahmen sind vorgesehen, um den 

Abverkauf dieser Mengen bis zur neuen Ernte sicherzustellen? 
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